

Nacionales

UNIVERSIDAD NACIONAL AUTÓNOMA
DE HONDURAS
SISTEMA BIBLIOTECARIO
"FACULTAD DE HONDURAS"

La Tribuna Jueves 14 de septiembre, 2017 85

EN VICERRECTORÍA

BAU condena daños a edificio y equipo

El Bloque Amplio Universitario (BAU) condenó las acciones realizadas por un grupo de encapuchados, supuestos integrantes del Movimiento Estudiantil Universitario (MEU), que de manera violenta ingresaron a las instalaciones de Vicerrectoría de Asuntos Estudiantiles (VOAE) el pasado lunes.

Los individuos, con la cabeza cubierta con trapos para ocultar su rostro, destruyeron una puerta de vidrio del edificio administrativo la Universidad Nacional Autónoma de Honduras (UNAH) y algunas computadoras.

El vocero del BAU, José Eduardo Pacheco, manifestó que “nosotros, como Bloque Amplio Universitario, nunca hemos avalado este tipo de acciones porque no creemos que con la fuerza se promueva el desarrollo”.

“Un grupo estudiantil totalmente errático y totalmente violento tiene amedrentado al estudiantado que desde su pueblo, desde su casa y desde cualquier rincón del país viene a luchar a esta universidad, para poder ser alguien a nivel superior y estos hechos desmotivan al estudiante”, lamentó.

Pacheco señaló que el tipo de hechos cometidos por el MEU, “no es la manera de realizar una lucha estudiantil, como con la destrucción de documentos, equipo de cómputo y otros bienes de la UNAH”.

El dirigente estudiantil hizo un llamado a los alumnos, para que se presenten a las aulas a recibir clases, y así no desaprovechar la oportunidad, ya que los docentes están llegando a laborar. “Simplemente le decimos a la gente, preséntense a clases, no tengan miedo, somos más que ellos”, concluyó Pacheco. (MEF)